

# Critica AMLO difusión de video de narco en Chiapas

El presidente López Obrador afirmó que ya se atiende, con más presencia de la Guardia Nacional, la existencia de presuntos miembros del *Cártel de Sinaloa* en Chiapas, en la frontera con Guatemala.

En su conferencia, AMLO reprochó que se esté haciendo "propaganda" por el ingreso de 20 camionetas de grupos delincuenciales y dijo que los conservadores tienen poco contenido para atacar a su gobierno. Pidió a la población joven no dejarse "enganchar". —D. Benítez / PÁG. 30



CUARTOSCURO

**Acusa propaganda.** Dice el presidente que se desplegará más GN en el estado.

## DESPLIEGA A MÁS GN EN EL ESTADO

# AMLO sobre narco en Chiapas: "Cualquier cosa la vuelven viral"

**"Ahí están todos los adversarios de la transformación difundiendo", dice**

asunto. (Quiero) hacer un llamado a la gente que siempre está apoyando nuestro movimiento, para que no caigan en actos ilegales", señaló.

Reprochó que se hiciera "toda una propaganda" de parte de los medios de comunicación por el ingreso de las camionetas con grupos delincuenciales.

"No sorprenderse si ven que en las redes sociales aparece un desfile de 20 camionetas y están grabando las líneas de las perso-

**DIANA BENÍTEZ**

[dbenitez@elfinanciero.com.mx](mailto:dbenitez@elfinanciero.com.mx)

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que ya se atiende con más miembros de la Guardia Nacional la presencia de presuntos miembros del *Cártel de Sinaloa* en Chiapas, en la frontera con Guatemala, y reprochó la "propaganda" en torno al tema.

"Ordené más presencia de la Guardia. Se está atendiendo este



nas, de la gente que está ahí, está muy armado, eso es propaganda. Pero lo que llama la atención es que eso sea inducido, fabricado o no; de todas maneras, ahí están todos los adversarios de la transformación difundiéndolo; entonces, cualquier cosa la vuelven viral”, recriminó.

Acusó que, “como buenos propagandistas”, los presuntos delinquentes también cortaron la luz, por lo que la Guardia Nacional acompañaría al personal de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para lograr el restablecimiento.

En el Senado, la panista Kenia López Rabadán advirtió que “la complacencia del gobierno de Morena” ha ocasionado que la violencia vaya en aumento, ya que en la actual administración más de 162 mil personas han sido asesinadas y más de 44 mil se encuentran desaparecidas.

“Todo el territorio nacional derrama sangre. En las fronteras de nuestro país, tanto en el norte como en el sur, el crimen organizado se disputa el territorio. Son terribles las imágenes que se hicieron públicas este fin de semana, donde pobladores en Chiapas reciben con aplausos y vivas, quizá por consigna o amenaza, a los integrantes de un cártel. Pareciera una película, pero es la cruel realidad, son las imágenes del México profundo”, lamentó.

El senador del PRD Juan Manuel Fócil acusó que, “mientras los morenistas tengan sus camionetas blindadas, sus buenos sueldos y hagan buenos negocios desde el gobierno donde hay mucha corrupción, la inseguridad y la violencia que afecta a la población va en aumento”.

“Es un Estado sin ley, donde los gobernantes prefieren hacerse de la vista gorda y dejan que el pueblo sucumba ante la delincuencia”, criticó.

## FOCOS

**El llamado.** “Se está atendiendo este asunto. [Quiero] hacer un llamado a la gente, para que no caigan en actos ilegales”, pidió el Presidente.

**El reproche.** En la actual administración, más de 162 mil personas han sido asesinadas y más de 44 mil se encuentran desaparecidas, reclamó el PAN.

